Egger-Hof hat zeitgemäße Zufahrtsstraße



Wegbauarbeiten unterhalb des Hofes "Egger" ...



... Tragschichteinbau im Bereich des Hofraumes



... der "neue" nunmehr ganzjährig LKW-befahrbare Eggerweg

Auch der Eggerhof ist nun durch eine zeitgemäße Straße fertig erschlossen und kann somit per PKW/LKW erreicht werden.

Wie berichtet konnte bis zum Herbst 2003 - nach 3-jähriger Bauzeit - die Hofzufahrt Egger im Rohzustand errichtet werden.

2004 erfolgten noch kleinere Restarbeiten, die gesamte Asphaltierung der Weganlage sowie die Vermessung.

Zwischenzeitlich wurde auch die Herstellung der Grundbuchsordnung veranlasst, sodass der Eggerweg nun in die Verwaltung der Gemeinde Virgen übernommen werden kann.

Die Bauleitung und Koordinierung der Arbeiten oblagen dem Amt für Agrartechnik und Agrarförderung in Lienz. Die Bauausführung erfolgte durch Güterwegarbeiter in Form einer Eigenregiebaustelle der Straßeninteressentschaft "Egger". Sämtliche Fremdleistungen wurden durch heimische Firmen ausgeführt, sodass eine maximale Wertschöpfung für die Region erreicht werden konnte.

(Fotos: Land Tirol, Agrartechnik Lienz)